



Stilleben mit Strand

In der Normandie und in Belgien prägen sie das Küstenbild - kleine Strandhäuschen inmitten karger Dünenlandschaft. Eigentlich gleichen die funktionalen Holzkonstruktionen eher Hundehütten - zumindest wenn man sie alleine betrachtet. In der Masse ändert sich das Bild. Dann wird aus den Holzhütten plötzlich eine kühle Szenerie mit sehr spezieller Ästhetik. Die hat der Fotograf Götz Diergarten eingefangen. Seine Foto-Ausstellung in der Galerie Kicken Berlin ist aber nichts für Strandromantiker. Die sachlichen Bilder von steril anmutenden Strandhäuschen sind eher etwas für Puristen.

Bis 15.01.2005

Kicken, Linienstraße 15, Berlin-Mitte

www.kicken-gallery.com